

夏祭り



各事業所毎で恒例の「夏祭り」を行いました。かき氷に綿菓子、たこせんなど部署によってメニューは異なりますが、お祭りらしいメニューにご利用者の皆様も喜んでおられました。冷たい「かき氷」にいつもより食欲が進んでおられました。2階フロアでは、職員手作りの金魚釣り、3階フロアではボールすくいを行いました。地域密着はやまでも、かき氷をしたり、夏の風物詩を楽しんでいただきました。

七夕



7月七夕の笹飾りを作りました。短冊に願い事を書いてもらいました。短冊を笹に飾り、願い事が叶うように、「七夕の日」にお願いしました。

スイカ



8月2日、夏といえ「スイカ」。ご入居者にスイカを楽しんで頂きました。丸ごと一玉のスイカを抱えて写真をとったり、スイカ割を行い、食べるだけではなく楽しんでいただきました。

第1期 技能実習期間終了



技能実習生の実習期間が3年経過し、1名は特定技能人として日本に残って仕事を続けられ、もう1名は実習期間を終えフィリピンに帰国されました。

今回実習生を受入れし、技能実習生もほとんど日本人職員と変わらず、1人の介護職員として仕事ができるようになっていました。

仕事に取り組まれる姿勢もとても熱心で、日本語の勉強と介護の勉強の両方に取り組まれていました。

最終の実技試験では、食事介助・移乗の仕方・排泄介助の方法等様々な実技も行われていました。



《フィリピンのマメ知識》
フィリピンを英語で正式に表記すると the Republic of the Philippines (フィリピン共和国) the Philippines とは、the Philippine Islands (フィリピン諸島) を略した表現になります。

お誕生日会



7月に行った特養2階フロアお誕生日会の様子を紹介いたします。ご入居者の皆様と一緒に夏の曲を中心に歌いました。職員による紙芝居も披露させていただきました。

手作りおやつ



特養3階では、手作りパフェを作りました。プリンの上にホイップクリーム、ポッキーなどのトッピングを添えて自分でデコレーションしたパフェに喜んでおられました。

9月スタート 移動販売



9月よりウィラ端山駐車で、毎週火曜日に移動販売車が来るようになりました。地域の皆様にもご利用いただきたいと思います。少し買いたいた時に助かると思います。

フラワーアレンジメント



9月になり、デイサービスでは、利用者様に秋のお花を生けていただきました。職員が準備したコスモスと百日草を熱心に生けて下さいました。

